

Medienspiegel Sporlerehrung

<https://www.berneroberlaender.ch/fabian-recher-ist-sportler-des-jahres-953702284242>

<https://www.jungfrauzeitung.ch/artikel/195134/?q=spiez>

Berner Oberländer

1. ist Sportler des Jahres

Ehrung in Spiez Fabian Recher ist Sportler des Jahres

Das Publikum wählte Handbiker Fabian Recher knapp vor den Seglerinnen Linda Fahrni und Maja Siegentaler zum Spiezer Sportler des Jahres.

Anne-Marie Günter
Publiziert: 19.11.2021, 19:02



Sportlerehrung Spiez (v. l.): Maja Siegenthaler, Fabian Recher und Linda Fahrni mit der Sportreporter-Legende Bernhard Schär.
Foto: Anne-Marie Günter

Der Song «The Final Countdown» der 80er-Rockband Europe rief die rund 200 Gäste in den frisch renovierten Lötschbergsaal, die Sekunden der digitalen Uhr auf der Riesenleinwand näherten sich der Null: Spiez hat sich für eine neue Form der Sportlerehrung entschlossen, an der Premiere wehte eine Prize Award-Atmosphäre mit Hühnerhaut-Potenzial, wie es jeweils Matthias Fuchser, verantwortlicher Medien und Kommunikation beim FC Thun, bei sportlichen Topleistungen hat. Er moderierte den Anlass.

Weiter nach der Werbung

X

Gemeindepräsidentin Jolanda Brunner lobte die Spitzensportlerinnen und -sportler und erinnerte daran, wie viel das Umfeld zum Erfolg beiträgt, Eltern, Verwandte, Vereine mit ehrenamtlichen Funktionären. Die Sportlerinnen und Sportler wurden einzeln auf die Bühne gebeten. Sie waren dann auf der grossen Leinwand eindrücklich in Aktion zu sehen: im und auf dem Wasser, auf Eis, auf Schnee, im Sand, auf Rennbahnen. Besonders eindrücklich war Linda Fahrnis und Maja Siegenthalers Auftritt auf der 470er-Jolle bei den Olympischen Spielen in Tokio im vergangenen Sommer, [wo sie den vierten Platz belegten](#).

Schär, der Charmeur

Auch die Sportlerehrung für das Jahr 2020 wurde nachgeholt. «Applaus ist für Sportlerinnen und Sportler wie ein Bonus», fand Matthias Fuchser. Das Publikum spendete ihn reichlich, auch für die nicht persönlich anwesenden Geehrten. Alles, inklusive Tipps für künftige Interviews mit Sportreportern, gab Sportreporter-Legende Berni Schär im Interview mit Heinz Egli.

Als ehemaliger Funktionär von Swiss Ski interessierte dieser sich besonders fürs Skifahren. «Der Skisport ist im Herzen der Schweizer verankert», sagte Schär. Und Beat Feuz hält er für den grössten Skifahrer aller Zeiten. Er wünscht ihm auch dieses Jahr die Abfahrtskugel im Weltcup. «Damit es auch die Österreicher merken.»

«Er überholte mich so schnell, dass ich nicht einmal grüssen konnte.»

Gemeinderätin Anna Zeilstra über Fabian Recher

Charmant plauderte der Champagner-Freund vom Morgenschwimmen mit alten Damen, von der ersten Liebe in Grindelwald, von Roger Federer, der stets konzentriert zum Interview kam, von Lindsey Vonn, die ihn immer drei Küsschen begrüßte, nachdem er ihr ein Treffen mit Federer vermittelt hatte.

Sieger per Smartphone gekürt

Schär freute sich, dass der Sport in Spiez lebt. Die Spannung stieg. Fabian Recher und den beiden Seglerinnen Linda Fahrni und Maja Siegenthaler waren als Sportler des Jahres nominiert. Alle sind dieses Jahr in Tokio gewesen. Recher wurde [Siebter beim Handbike-](#)

[Strassenrennen](#) an den Paralympics, die Seglerinnen Vierte an den Olympischen Spielen. Über einen QR-Code stimmte das Publikum per Smartphone ab und entschied sich mit 52 Prozent für Recher. Gemeinderätin Anna Zeilstra hielt die Laudatio und erzählte davon, wie sie als Radfahrerin Recher begegnete: «Er überholte mich so schnell, dass ich nicht einmal grüssen konnte.»

Ehrungen 2020: Jürg Aeschlimann, Segeln; Stephan Pulfer/Stefan Seger/ Bruno Zeltner/ Nick Zeltner, Segeln; Anja von Allmen, Segeln; Linda Fahrni/Maja Siegenthaler, Segeln, Guido Donzé, Stand-up Paddling (SUP): Ulrich Häusler/Thomas Wälti, Bowls; Fritz Leibundgut, Leichtathletik; Ramona Kupferschmied, MTB Crosscountry; Nils Brun, Rennrad; Fabian Recher, Para-Cycling; Nico und Micha Steffen, Eiskunstlauf; Pascal Zeller, Skicross.

Ehrungen 2021: Jael Berchtold und Fritz Leibundgut, Leichtathletik, Werner Hostettler, Duathlon Sprint, Yannic und Cetric Bärtsch, Rennrad und Cyclocross, Fabian Recher, Para Cycling; Nina Mani, Schwimmen; Anniqne Niederhauser/Leona Kernen, Beachvolley; Linda Fahrni/Maja Siegenthaler, Segeln; Anja von Allmen, Segeln; Andri Jordi, Ski-Orientierung; Yaris von Kanten, Badminton; Micha und Nico Steffen, Eiskunstlauf.

Publiziert: 19.11.2021, 19:02

Jungfrau Zeitung

Herausragende Leistungen in einem würdigen Rahmen geehrt

Es war eine äusserst knappe Entscheidung am Donnerstagabend bei der Publikumswahl zum Spiezer Sportler/Sportlerin des Jahres. Fabian Recher, Olympiadiplomgewinner in Tokyo, erhielt 52 Prozent der Stimmen und distanzierte das Segelteam Fahrni/Siegenthaler hauchdünn.



Fabian Recher, Spiezer Sportler des Jahres mit Gemeinderätin Anna Zeilstra, Ressort Bildung, Sport und Kultur posieren für das Ehrenfoto. Foto: zvg

Der neu gestaltete Lötschbergsaal bestand seine Feuertaufe für die nach neuem Konzept ausgetragene Veranstaltung. Das Drehbuch, Parallelen zur SRF-Veranstaltung «Sports awards» waren erkennbar, wurde spannend inszeniert. Der Kommunikationsverantwortliche vom FC Thun, Matthias Fuchser, moderierte durch den Abend. Nach dem «Countdown» begrüßte Fuchser pünktlich um 19.00 Uhr die rund 200 Anwesenden, schreibt die Gemeinde Spiez in ihrer Mitteilung.

Werbung

Gemeindepräsidentin Jolanda Brunner erklärte die Absicht des Gemeinderates, die herausragenden Leistungen in einem würdigen Rahmen zu ehren und unterstrich den wichtigen Stellenwert der Spiezer Sportvereine. Moderator Fuchser nahm den Faden auf und stellte die herausragenden Leistungen der Spiezer Sportler der vergangenen zwei Jahre in eloquenter Form vor. Das Publikum zum Lachen brachten Heinz Egli und SRF-Sportreporterlegende Berni Schär. Ex Swiss Ski Funktionär Egli interviewte den Sportreporter. Dieser antwortete in typischer Schär-Erzählmanier und gab Anekdoten aus seiner Journalistentätigkeit im Ski- und Tennissport preis.

In packenden Filmbeiträgen wurden die von der Sportkommission für den Titel Spiezer Sportler/Sportlerin des Jahres Nominierten vorgestellt. Laudatorin und Gemeinderätin Anna Zeilstra würdigte deren Leistungen und wünschte viel Erfolg. Fuchser interviewte die Spiezer Olympiateilnehmer Fabian Recher, Linda Fahrni und Maja Siegenthaler und entlockte ihnen Zukunftspläne.

Ehrungen für Leistungen 2020

1. Jürg Aeschlimann; Segeln
2. Stephan Pulfer, Stefan Seger, Bruno Zeltner, Nick Zeltner; Segeln
3. Anja von Allmen; Segeln
4. Linda Fahrni, Maja Siegenthaler; Segeln
5. Guido Donzé; Stand up Paddling SUP
6. Ulrich Häusler, Thomas Wälti; Bowls
7. Fritz Leibundgut; Leichtathletik
8. Ramona Kupferschmied; MTB Crosscountry
9. Nils Brun; Rennrad
10. Fabian Recher; Para-Cycling
11. Nico Steffen; Eiskunstlauf
12. Micha Steffen; Eiskunstlauf
13. Pascal Zeller; Skicross

Ehrungen für Leistungen 2021

1. Jael Berchtold; Leichtathletik
2. Fritz Leibundgut; Leichtathletik
3. Werner Hostettler; Duathlon Sprint
4. Yannic Bärtsch; Rennrad
5. Cedric Bärtsch; Cyclocross

6. Fabian Recher; Para-Cycling
7. Nina Mani; Schwimmen
8. Annique Niederhauser, Leona Kernen; Beachvolley
9. Linda Fahrni, Maja Siegenthaler; Segeln
10. Anja von Allmen; Segeln
11. Andri Jordi; Ski-Orientierung
12. Yaris von Kanten; Badminton
13. Micha Steffen; Eiskunstlauf
14. Nico Steffen; Eiskunstlauf